

## HALAMAN PERNYATAAN

Saya yang bertandatangan di bawah ini:

Nama : Al Friedo Disanto

NIM : 20140520111

Program Studi : Ilmu Pemerintahan

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi saya yang berjudul “**Monitoring dan Evaluasi Dinas Ketertiban Terhadap Pencegahan Vandalisme Di Fasilitas Umum Kota Yogyakarta**” merupakan hasil karya sendiri dan di dalamnya tidak terdapat karya yang pernah diajukan untuk memperoleh gelar kesarjanaan pada suatu perguruan tinggi manapun. Sepanjang pengetahuan saya juga tidak terdapat karya maupun pendapat orang lain yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang tertulis dalam naskah dan disebutkan dalam daftar pustaka. Selanjutnya apabila dikemudian hari saya terbukti terdapat duplikasi serda ada pihak lain yang merasa dirugikan dan menuntut, maka saya akan bertanggungjawab serta menerima segala konsekuensi yang menyertainya.

Yogyakarta, 13 Januari 2020

Al Friedo Disanto

## HALAMAN MOTTO

*Lakon menang kerri – Al Friedo Disanto*

*Boleh melihat kebelakang tapi jangan kembali – Kang Muslihat Preman Pensiun*

*Kamu seharusnya tidak menyerah terhadap apapun yang terjadi padamu, kamu  
seharusnya menggunakan apapun yang terjadi padamu sebagai alat untuk naik  
bukan turun – Bob Marley*

## **HALAMAN PERSEMBAHAN**

Allhamdulillah rasa syukur kehadiran Allah SWT sehingga bisa menyelesaikan tugas akhir skripsi saya dengan lancar tanpa suatu halangan apapun.

1. Terimakasih untuk keluarga, Bapak Imam Santausa dan Diah Kumalasari serta adek saya Bi Naufalio Disanto yang telah memberikan dukungan serta doa yang terus mengalir sehingga bisa menyelesaikan skripsi dengan baik.
2. Untuk teman wanita saya Mega Ayu Novariska, terimakasih untuk selalu mengingatkan, mendoakan serta membantu bahkan selalu ada buat saya dalam keadaan apapun.
3. Teman-teman saya, GRAFF 88 terutama Mancasan Boys. Amar, Bowo, Fakhri, Roup, Rashif, Zudan, Fikri, Abimanyu, Afa, Ulun, Kharisma, Ashari, Ramadani, Hilmy, Akmal, Dhiya, Farhan, Pawit, Azmi semoga senantiasa Allah SWT memberikan rezeki yang baik dan dilancarkan segala urusan.

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah rabbil'alamin, puji syukur penulis panjatkan atas kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat serta hidayahnya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul "**Monitoring dan Evaluasi Dinas Ketertiban Terhadap Pencegahan Vandalisme Di Fasilitas Umum Kota Yogyakarta**"

Selesainya skripsi ini, tidak luput dari doa, bimbingan, bantuan dan dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan kali ini saya ingin mengucapkan terima kasih kepada:

1. Dr. Titin Purwaningsih selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial Politik Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
2. Dr. Muchammad Zaenuri selaku Ketua Jurusan Ilmu Pemerintahan Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
3. Dr. Dyah Mutiarin selaku pembimbing skripsi yang telah banyak membantu mengajarkan segala ilmunya.
4. Rahmawati Huseein, David Efendi selaku dosen penguji skripsi saya yang telah membantai saya pada saat ujian dan memberikan masukan yang sangat membangun.
5. Kepada Bu Ning, Pak Arif, Pak Wahid dan Ulfa, Yayuk selaku pegawai Tata Usaha Jurusan Ilmu Pemerintahan yang telah mempermudah dalam mengurus skripsi.

Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar kesarjanaan di Program Studi Ilmu Pemerintahan, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Muhammadiyah Yogyakarta. Saya menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini, tidak luput dari kekurangan dan kesalahan. Oleh karena itu,

saya mengharap kritik dan saran dari berbagai pihak agar skripsi ini menjadi lebih baik.